2024-05-14

Morena deslinda a Clara Brugada de la construcción de Portal Churubusco; Taboada sigue sin presentar sus pruebas

Autor: Alexis Ortiz

Género: Nota Informativa

https://www.animalpolitico.com/elecciones-2024/cdmx/morena-deslinda-brugada-portal-churubusco-taboada

En las horas posteriores al tercer debate de CDMX, Morena refutó las acusaciones contra Clara Brugada, su candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, respecto a su presunta participación en el otorgamiento de permisos para la construcción del centro comercial Portal Churubusco, en Iztapalapa.

El domingo, Santiago Taboada, el candidato de la alianza PAN-PRI-PRD al gobierno de la Ciudad de México, acusó a Clara Brugada de permitir la construcción de Portal Churubusco sin que esta plaza tuviera ningún permiso ni uso de suelo, y dijo que en unas horas subiría las pruebas a la página "la derrota es clara", lo que hasta la noche del lunes no había ocurrido.

Por su parte, Sebastían Ramírez, presidente de Morena en Ciudad de México, mostró el mediodía del lunes la Manifestación de Construcción de la plaza comercial, misma que se tramitó desde 2007, cuando Clara Brugada estaba al frente de la Procuraduría Social.

¿Qué dice Morena sobre acusación de Taboada contra Brugada por construcción de Portal Churubusco, en Iztapalapa?

El líder partidista señaló que, aunque la Manifestación de Construcción tuvo 23 observaciones, el 6 de octubre de 2009 se declaró procedente por la Dirección General de Obras y Desarrollo Urbano de la entonces delegación Iztapalapa.

Luego, ante la ventanilla única de la demarcación, se tramitó el aviso de término de obra y el visto bueno de seguridad y operación el 1 de diciembre de 2009, diez días antes de que Clara Brugada asumiera como delegada de Iztapalapa por primera vez.

Sebastián Ramírez presentó esta información en una conferencia de prensa en la que criticó a Santiago Taboada por querer responsabilizar a funcionarios de Morena de la construcción irregular de inmuebles.

Intercambio de acusaciones

En la recta final de las elecciones por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, los partidos de oposición han acusado a funcionarios públicos de Morena por presuntos hechos de corrupción inmobiliaria.

Además de Clara Brugada, la oposición señala por estos hechos a personajes como Manuel Bartlett, encargado de la Comisión Federal de Electricidad; Rocío Nahle, aspirante de Morena al gobierno de Veracruz, y Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación.

Sin embargo, el equipo del candidato no ha hecho públicos los documentos que supuestamente incriminan a todos estos funcionarios, a pesar de que Santiago Taboada se comprometió a publicarlos inmediatamente después del debate.

Ayer, en un evento público, Santiago Taboada tampoco dio más declaraciones a medios de comunicación sobre los señalamientos de presunta corrupción inmobiliaria que Clara Brugada le hizo en el tercer y último debate chilango.

Morena alista denuncia contra coordinador de seguridad de Benito Juárez

Integrantes de Morena en la Ciudad de México informaron que interpondrán una denuncia contra César Barrientos Deras, el encargado de seguridad pública en la alcaldía Benito Juárez, donde Santiago Taboada gobernó entre 2018 y 2023.

Los morenistas acusarán a Barrientos Deras por delitos electorales, pues tienen grabaciones en las que se ve al funcionario público colocando propaganda política en favor de su exjefe, Santiago Taboada.

"Nosotros creemos que hay tres delitos evidentes: desvío de recursos públicos, uso de vehículos oficiales con fines electorales y uso de funcionarios públicos en campaña electoral", expresó Víctor Hugo Romo, candidato de Morena a una diputación local.

En su última declaración patrimonial de 2023, el funcionario de Benito Juárez registró su cargo de Coordinador de Seguridad Ciudadana y Prevención del Delito, mientras en su cuenta de X (antes Twitter) se sigue presentando con ese cargo y comparte información sobre detenciones en la demarcación que gobernó Taboada.

Los integrantes de Morena acudirán a la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales de la Ciudad de México a las 11:00 horas, con el objetivo de interponer la denuncia contra el llamado "Jefe Goliat".

Luego de reproducir las grabaciones en las que se ve al funcionario colocar propaganda política, los integrantes de Morena pidieron a las autoridades que tomaran cartas en el asunto contra el servidor público.

"Este personaje, de inicio, es inhabilitación inmediata", indicó Víctor Hugo Romo.